
○夜間診療　17時～19時　受付時間　16時半～18時半
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県道２５０号線を姫路方面に向かい、左手に洋
服の青山とネッツ岡山、右手にブックオフがある
乙多見交差点を左折。突き当たりを左に折れて

ダイレックスの奥、左手に看板が見えます。
http://www.okayama-health.coop/minna/index.html
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今井  ※土曜日は第2・第4のみ（祝日のある月は変動します）

水

○休診：日曜日・祝日、第1・3・5土曜日

土 ○午後診療　13時半～15時　受付時間　13時半～14時半
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〒703-8228

岡山市中区乙多見１０１－４

○午前診療　9時～12時 　受付時間　8時半～11時半
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サロン・サークル活動のご案内

現在、みんなのサロンとサークル活動（手芸・卓

球・フラダンス）は、お休み中です。



• 先発医薬品を処方・調剤する医療上の必要があると認められる場合等は、特別の料金は要りません。
《厚生労働省ホームページより抜粋》

合わせてお支払いいただきます。

両者の差額の４分の１を患者さん自身が負担する仕組み(選定療養)です。

以下に、厚生労働省から通知された内容をご紹介します。詳しくは、かかりつけ薬局でお尋ねください。

• 後発医薬品は、先発医薬品と有効成分が同じで、同じように使っていただけるお薬です。

• 先発医薬品と後発医薬品の薬価の差額の４分の１相当を、特別の料金として、医療保険の患者負担と

2024年１０月からの
医薬品の自己負担の新たな仕組み

医療上の必要性が認められない場合で「後発医薬品でなく先発品を使いたい」と希望した時には、

選定療養導入～“が実施されます。その内容についてご存知ですか？

　今年の１０月から、“医薬品の自己負担の新たな仕組み～長期収載品(後発医薬品のある先発医薬品)への

２０２４年９月１日　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岡山医療生活協同組合　コープみんなの診療所　　　　　　　

患者のみなさまへ

みんなの診療所なんでも相談コーナー
毎月第２月曜日に医療ソーシャルワーカーによる

『なんでも相談』を行っています。暮らしの中で「困ったこ

と」「どこに相談したらよいか 分からないと」ってありませ

んか？そんなときにぜひご利用ください。

8月6日原爆投下の日、朝からピーススタンディング

に参加し、昼からは朗読劇団スリーピースの方による

「広島のある国で河野信子さん10才の時の被爆体験

より」の朗読劇と高島支部の方による紙芝居「『ふたつ

の命』あきらくんのせんそうたいけん」を見させてもら

い、戦争・原爆の恐ろしさを改めて考えさせられました。

8月17日第2回上道防災マルシェが浮田小学校で行

われました。

猛暑の中、上道支部では、

昨年に続き健康チェック

（血管年齢・骨評価）で参

加しました。

６月からみんなの診療所で、訪問診療の研修をおこ

なっていた井上圭介医師の研修が８月末で終了し、８

月２７日に研修の報告会を所内で開催しました。患者

さんと時間をとりお話を伺う中で、診療所の職員が知

らなかったことなど新しい気付きがありました。「研修

中に訪問する施設ごとに対応できることも異なり、そ

れぞれ特徴があることを知ることができてよかった。

退院される患者さんのゴール設定をおこなうなど今後

に活かしていきたい。」と話されていました。

指導を担当した所長からは、「患者さんとしっかり話

しができることはすばらしいこと。認知症の患者さんと

も充分コミュニケーションができていました。」と研修を

ふり返りました。病院と診療所の連携を強め、

患者さんにより

安心して療養

していただける

よう一緒に考

えていけるきっ

かけになりまし

た。

８月１７日（土）、浮田小学校校庭にて「第２回上道防

災マルシェ」が開催されました。医療生協上道支部の

組合員さんと一緒に健康チェックで参加しました。骨評

価や血管年齢チェックを行い、診療所看護師は結果説

明を担当しました。防災や健康に関心の高い方が多く、

健康チェックの結果は良好な方が多い印象でした。

南海トラフ地震注意が高まっている中、起震車の体

験もでき、防災への関心が

高まる体験もできました。

地域での健康づくりのお役に

たてる取り組みに参加してい

きたいと思います。


